

## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

## NOTA DE PRENSA №309-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## GRC oficializa creación de colegio "Joselito Vásquez Jambo"

Institución de nivel secundario se convierte en primer colegio creado en proceso de cobertura educativa impulsada por gestión de Gregorio Santos.

Con la entrega de la resolución de creación de la Institución Educativa de nivel secundario que lleva el nombre del mártir del agua Joselito Vásquez Jambo, en el centro poblado El Alumbre (Bambamarca), la Dirección Regional de Educación inicia el proceso de cobertura educativa en secundaria.

Hasta ese lugar se traslada hoy el director regional del sector Educación del Gobierno Regional Cajamarca, Félix José Silva Urbano, para oficializar dicha creación ya que fue una promesa del presidente regional, Gregorio Santos Guerrero que meses atrás hiciera a los pobladores de ese lugar.

El homenaje a Joselito Vásquez Jambo, eternizando su nombre en el colegio del mencionado centro poblado, partió de los mismos pobladores de la zona de El Alumbre, quienes admiran la actitud luchadora del mártir bambamarquino en defensa del agua.

Félix Silva dijo que con este acto, el Gobierno Regional de Cajamarca empieza a trabajar con el objetivo de atender la educación media, y así evitar que estudiantes frustren sus aspiraciones por falta de una oportunidad en la zona donde viven.

Además contó que la dirección a su cargo en este año creará cinco instituciones educativas secundarias.

Esta política continuará en el 2014 y las oficializaciones se harán en base a requisitos como: estar a tres horas de distancia de un colegio estatal, reunir una regular cantidad de alumnos y contar con ambientes adecuados para impartir las clases.

"La creación de estas instituciones educativas de nivel secundario implica también asegurar el presupuesto correspondiente, indicó el licenciado.

Por otro lado, el director regional de educación contó que a medida que pasan los meses, el Gobierno Regional Cajamarca cumple con la meta de crear mil instituciones educativas de nivel inicial, lo que permite atender a más de 18 mil niños en toda la región.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 10 de setiembre de 2013

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA ¡POR UNA GRAN REGIÓN!